nouveau gouvernement progressiste-conservateur ? Pour créer des emplois et stimuler la croissance, nous allons tout simplement :

- Abaisser les taux d'intérêt en raffermissant le dollar par l'expansion du commerce et l'injection de capital social;
- Réduire le déficit d'une façon méthodique par un programme équilibré d'investissements stratégiques, de croissance économique, de réformes fiscales et de gestion budgétaire prudente;
- Au fur et à mesure de la résorption du déficit, réorienter les épargnes vers la base de capital du secteur privé, notamment des petites entreprises;
- Améliorer notre compétitivité sur le plan international par la restructuration de nos industries primaires, par des stratégies innovatrices en matière de technologie et de formation ainsi que par l'accès assuré aux marchés étrangers; et
- Créer un climat propice à l'accroissement des investissements de capital dans notre économie, notamment dans les domaines de l'énergie, des transports, des techniques appliquées, de l'infrastructure de base et de la construction navale.

Et nous sommes convaincus qu'en dépensant plus judicieusement, en investissant de façon plus productive, en accroissant la compétitivité de nos principaux produits d'exportation et en gérant prudemment les finances publiques, nous créerons les conditions favorables à la croissance dont découlera une réduction du déficit...